

## **Solidaridad de ACODAL ante el Cese de Actividades de la Alianza Naturamazonas**

Expresamos nuestra inconformidad ante el anuncio del cese indefinido de actividades por parte de la Alianza Naturamazonas en el piedemonte amazónico de Colombia. Es lamentable ver cómo circunstancias extremas de inseguridad han obligado a tomar esta difícil decisión.

Durante ocho años, la Alianza Naturamazonas ha sido un actor clave en la conservación de este invaluable patrimonio natural, logrando avances significativos que han beneficiado a miles de familias y contribuido a la preservación de este ecosistema único.

Reconocemos y valoramos profundamente el arduo trabajo realizado, que ha permitido la siembra de millones de árboles, la conservación de hectáreas de tierras y el impulso de iniciativas sostenibles que han mejorado la calidad de vida de las comunidades locales.

ACODAL se solidariza plenamente con la Alianza Naturamazonas y todos sus colaboradores en este difícil momento. Esperamos que en el futuro se puedan superar los desafíos de seguridad que impiden la continuación de las actividades. Reafirmamos nuestro compromiso de seguir trabajando en conjunto con organizaciones que contribuyen a la conservación ecosistémica de la región amazónica y al bienestar de las comunidades que dependen de ella.



**CARLOS COSTA POSADA**  
Presidente Ejecutivo  
ACODAL

